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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 手に手つないで 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

    

みなさんこんにちは。 

毎日暑い日が続いています。皆様体調管理を充分行って

ください。あと、ひと月もすれば、お彼岸です、涼しく

なります。ところで、雨の少なさに困っております。市

内でも、もう充分という所から、いまだにパラパラの所

まで色々です。何事も中間位が丁度良いといいますが、

実感する雨の降り方です。 

８月は会員増強拡大月間です。今日は小池会員（地区

会員増強委員長）に卓話をお願いしております。３５分

くらい時間が必要とのことです。小池先生、気合を入れ

て準備してくれました。乞うご期待です。 

直前ガバナー事務所が今日8月20日をもって閉鎖となり

ます。長い間、たいへんご苦労様でした。 

● 幹事報告 幹事 小川長二 

     
＊行木会員のお父様死去(8/5)ご冥福をお祈りします。 
＊9 月プログラム変更 9/3「ＮＴＴ料金システム」と

9/24「最後の成東町長 大高氏」の卓話が入れ替わり
ます。 
＊8/17留学生がマレーシアＰＪへ出発しました。8/24
帰国します。 

● 卓話 小池清二 地区会員増強委員長 

     
会員増強・拡大月間にちなんで 

― クラブ活性化は会員の意識高揚から － 
自分のクラブをもっと愛しましょう  

８月は国際ロータリーの提唱する｢会員増強・拡大月

間｣です。これは会員一人ひとりがロータリー活動に参

加するよう強調するための月間であります。 
会員増強・拡大は会員に責任と義務がございまして、

クラブ内では新会員の勧誘と現会員の退会防止に努め、

クラブ外に向けては新クラブの結成による会員増強を

図り、ロータリー理念に則った奉仕活動を地域に広報

し、賛同者をロータリアンに迎え入れることです。 
1905年のロータリーが創設されて 100年余りの歴史
を刻み、世界 168カ国、122万の会員を擁し、成長拡大
したロータリーが、この 10数年頭打ちになってしまい
ました。 
わが国の会員数の減少は歯止めがかからない状況にあ

り、第 2790地区の於いても、1995年の 4350名から、
前年度末には 2871 名となり、1479 名の激減を来たし
てしまいました。これは４０名のクラブが３７クラブ消

滅したことになります。 
 この事態を国際ロータリーは重く見て、１業種１名の

原則を５名まで、例会出席有効時間を６０％から５０％

までに緩めました。 
 国際ロータリーの目標は、ロータリーの精神を体得し

た人を一人でも多く育成し、奉仕の理想を実践して、住

み良い社会を築くことにあり、牽いては世界平和を実現

することにあります。ロータリーが発展と存続を願う限

り会員増強は、永遠に求められるテーマーありまして、 



                                                    
全会員にその責務を負わせているのです。従って、毎年

RI会長は、この会員増強・拡大に力を入れておるのです。 
 会員増強はなぜ必要か。会員が増える度にクラブは元

より、地区、RIの運営費や奉仕活動費が増し、より活性
化された活動が出来るのです。会員減少の背景には日本

経済の長期低迷と不安定な経済環境の中、ロータリアン

に多い中小企業経営者は厳しい経営を強いられ、利益が

上がらず店閉まいを余儀なくされる人も多いと思われま

す。この様な状況下での会員増強は難しく、友人や取引

先に的を当て、候補者発掘に努めなければならないと思

います。 
市原 RCの会員構成を見ますと５５歳以上の会員が多
く、５５歳以下の会員はまだ充足されておらず、候補者

探しに勤めたいと思います。会員増強は一日にしては達

成できず、地道な努力が必要です。会長のリーダーシッ

プの下、全員で行動しなければより高い目標は達成でき

ませんので、年間を通して検討し、行動を取っていかね

ばなりませんので、皆様のご理解とご協力が必要で、宜

しくお願い申し上げます。 
 会員減少の一つにクラブの指導力の弱さが挙げられま

す。魅力の無いクラブの例会が続き、クラブにおける

四大奉仕活動の停滞で、会員一人ひとりのロータリー

への関心・愛情・熱意が薄れ、自らのクラブに自信と

誇りを失いかけている。会長、副会長、幹事がクラブ

奉仕委員会の活性化を図り、会員一人ひとりがロータ

リーライフを楽しみ、自クラブに愛着を持ち、進んで

奉仕活動を推進出来る様導いて頂きたいと思います。

当クラブにはロータリーに精通した会員が大勢居られ

ます。委員会や家庭集会を大いに開き、ご参加頂き、

お話を聞き、他人のご意見を聞くことにより深くロー

タリーを知ることにより、自クラブを愛するようにな

ります。まとめ①会員増強については、会長のリーダ

ーシップで会員の増強活動を高揚して下さい。②会員

維持には会員全員でクラブの活性化を図り、親睦を深

めて下さい。③こんな良い環境の市原 RC 入会し、退
会する人は人生において大損をする。④みんなで友人

を多く入会させ、大きな輪でもって住み良い市原市に

しましょう。 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
藤谷会長・小川幹事 小池先生、会員増強卓話ありがと

うございました。 

小川幹事 歌手の水前寺さんが誕生日のお祝いに駆け

付けてくださり始関会員には大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。 
小池会員 勉強不足の卓話で申し訳ございません。藤谷

会長のリーダーシップで目標を達成して下さい。 
白鳥会員 月信 13 号配布を残すのみで、2 期続いた事
務所をお陰様で無事閉鎖することができました。あり

がとうございました。 
赤星会員 出席不良ロータリアンでスミマセン。職業奉

仕に明け暮れております。 
赤星会員 職業奉仕に汗をかいておりますが、もう一頑

張りせよとて 2008 元気なモノ作り中小企業に選ばれ
ました。頑張ります！ 
川島会員 山田剛氏より書籍「インド」を送ってまいり

ました。社内割引 3 割だそうですので、この分はニコ
ニコに入れさせて頂きます。 
西村美和子会員 小池先生、大変素晴らしい卓話をいた

だきありがとうございました。本年は努力して新しい

会員を増やしたいと思っています。(会員増強委員) 
蔵内会員 内臓疾患で入院加療、退院後 3ヶ月の血液検
査ですべての数値が正常範囲になりました。ありがた

いことと思っています。 
● 出席報告 
前々回確定 91.8% 本日出席者 36名 出席率 73.5％ 
● コラム・ロータリー  「語学力」 
 世界は英語が主流である。人口の国際語であるエスペ

ラントは、今や死語となっている。ロサンゼルスで６月

に開催された国際大会の折、ロータリー財団が主催する

メジャー・ドナー晩餐会に出席した体験である。小高い

丘の頂きに建つカテドラルの裏庭に設えた野外の会場

に、約 1,100人のロータリアンが三々五々集い、満月が
煌々と輝く夜空の下での晩餐会は壮観であった。 
 ところが指定席のテーブルには二人のアメリカ女性

と男性、それに一人の若いパキスタン人と私たち夫婦で

あった。最初の自己紹介的な会話が終わると、後の２時

間、片言で会話する双方にやがて飽きがやってきた。 

自ずと会話は途切れ、食事をするだけになる。周囲に日

本のロータリアンは一人もいない。家内と会話するしか

ない。この間、語学力のない惨めさを厭と言うほど味わ

った。 渡辺ＲＩ理事は英語のブラッシュアップに日々

７時間費やしているという。  （白鳥政孝） 
 


